



San Valentín disfrutó por su santo de un gran torneo de pádel en Las Torres de Cotillas

Se celebró en la mañana del pasado sábado 15 de febrero y en él participaron tanto parejas mixtas como femeninas

17/02/14 – El pasado sábado 15 de febrero las pistas de pádel del Polideportivo Municipal acogieron el torneo de pádel "San Valentín 2014", organizado por la Concejalía de Deportes torreña en colaboración con la "Asociación Las Torres Deportivas" del municipio. Este campeonato se disputó a lo largo de toda la mañana y en él participaron tanto para parejas mixtas como femeninas, mediante el sistema de juego "todos contra todos".



Finalmente se impuso la pareja formada por Pedro y Vanesa, que con su victoria ganaron una cena romántica en la "Taberna El Peque" de la localidad torreña. *"Campeonatos como éste demuestran que el pádel está de moda, tanto en nuestro municipio como en la Región, aunque lo más importante es que los participantes lo pasaron en grande y disfrutaron de una mañana espléndida practicando deporte"*, explica el concejal local de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que asistió en directo a algunos de los partidos disputados.

